

# Weihnachtsfeier 2018

Zur heutigen Nikolausfeier der Leichtathleten des TV Haslach möchte ich Sie alle recht herzlich willkommen heißen. Es freut mich, dass wieder so viele zu dieser Feier gekommen sind.

Als Erstes möchte ich mich bei den Kindern bedanken, die unserer Feier mit einem Musikstück heute einen stimmungsvollen Auftakt gaben. Danach möchte ich alle Sportler, Sportlerinnen, Eltern und Angehörige, und außerdem alle Freunde der Leichtathletik begrüßen.

Ein besonderer Willkommensgruß geht an ...

Wie in jedem Jahr soll die Nikolausfeier ein letzter Höhepunkt für die Kinder und Jugendlichen werden. Bei dieser Feier wollen die Kinder Euch zeigen, dass es bei den Leichtathleten sehr schön sein kann. Dem Programm können Sie entnehmen, dass die Schülerinnen, Schüler und Jugendlichen wieder Übungen aus dem Trainingsprogramm und einige Tänze zeigen werden. Zwischen den einzelnen Programmteilen erfolgt ein Rückblick des Jahres 2018, sowie einige Ehrungen verschiedener Sportler.

Nun wünsche ich aber allen viel Vergnügen und gute Unterhaltung in den nächsten Stunden.

## Ehrung der Trainingsbesten

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder und Aktiven mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Gruppe bis U12: Sylvia, Anca

Chelisa Sum 26

Clara Gartner 27

Marlon Boschert 29

Madita Arnold 29

Gruppe U14 – U16: Frank, Karin, Michael

Elena Hansmann 54

Rebecca Singler 62

Gruppe U18 & älter: Frank, Jürgen

Armin Beil 109

Stefan Hättich 124

## **Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres**

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2018

Wie jedes Jahr, einer der Höhepunkte der Feier.

Viele herausragende Leistungen und Titel haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht.

Für wen haben wir uns entschieden?

### **Bei den männlichen Klassen erhält die Ehrung wieder Marc Prell:**

Ich kann eigentlich wieder die gleiche Laudatio an Marc wie letztes Jahr vorlesen, weil es hat sich, außer dass er noch erfolgreicher wurde, nichts geändert. Marc erarbeitet sich seinen Erfolg mit einem enormen Trainingsaufwand. Er ist 3x die Woche auf dem Sportplatz und zusätzlich im Krafraum. Ein richtiges Vorbild für unsere Jugend. Wo andere im Alter abbauen, wird er immer stärker. Er lebt seinen Sport und stellt alles andere hinten an. Hier nun Eine beeindruckende Auflistung der Erfolge von Marc.

Leichtathletik:

1.Platz Hammerwerfen Baden Württembergische Seniorenmeisterschaft

Rasenkraftsport:

Deutsche Meisterschaft Senioren Halle: 2.Platz: Steinstossen

Deutsche Meisterschaften Senioren Freiluft: 1.Platz: Dreikampf, 1.Platz Steinstossen, 1.Platz Hammerwerfen, 3.Platz Gewichtwerfen

Badische Meisterschaft: 1.Platz im Dreikampf, Steinstossen und Gewichtwerfen

Ich könnte jetzt noch mehr Titel aufzählen, aber ich denke die Zahlen bis hierher sagen alles über Marc.

Für diese tollen Leistungen wird er unser Sportler des Jahres 2018.

### **Bei den Mädels erhält die Ehrung zum Ersten Mal Rebecca Singler:**

Rebecca ist sehr ehrgeizig, sehr trainingsfleißig (sie hat im Sommer sogar mit ihrem Papa Zusatztraining gemacht), und sie will immer gewinnen. Wenn was nicht klappt, oder im Wettkampf jemand besser ist, können auch schon mal ein paar Tränen kullern.

Und mit dieser Einstellung + Talent hat sie in dieser Saison tolle Erfolge erzielen können.

Badische Blockmeisterschaften : 2.Platz mit 2277Punkten, es war ein ganz spannender Wettkampf wo von Platz 1-4 alles drin war.

Badischer Vierkampf: 6.Platz 1893Punkte, der lief leider nicht optimal

7Kreismeistertitel

11xBBL: 3xTop2 : 1.Platz:5er Sprung, 2.Platz: Block Wurf, Dreikampf

9xTop10

Mit diesen tollen Leistungen hat sie sich jetzt auch in Baden interessant gemacht, und ist jetzt schon zu 2 Sichtungslehrgängen für den F-Kader eingeladen worden.

Jetzt hoffen wir, dass sie verletzungsfrei bleibt und sind auf die nächste Saison gespannt, und hoffen insgeheim auf die Quali für die Deutschen Meisterschaften.

Für diese herausragenden Leistungen erhält sie die Ehrung.